

EL PANDERO

PERIÓDICO HUMORÍSTICO.

ADMINISTRACION
Loreto, 87.

SONARÁ CUATRO VECES AL MÉS.

REDACCION
Loreto, 87.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En JUMILLA tres meses, 2 pesetas.—Fuera, 2'50.
Número sualio, 20 céntimos.—Comunicados, y anuncios de 10 cts. á 25 pts linea
Los pagos por adelantado, en metálico, libranzas sellos de correo.



ADVERTENCIAS:

La correspondencia al Administrador.
Son colaboradores todos los que figuren como suscritores.
Los originales vendrán firmados y no se devuelve ninguno.

CRÓNICA

Porque ahora está de moda eso de que por acá todo nos salga al revés.

Hasta el tiempo abusa de nosotros.

Está de tan buen humor que juguetea y se divierte á sus anchas.

Apenas si un día de esta semana se ha parecido al siguiente, como no haya sido en lo funesto de sus consecuencias.

Entre la piedra, el granizo, los vientos y las lluvias se han propuesto acabar con las cosechas.

Pasé ya el esplendente día del Corpus.

Por eso dice Teodora, con muchísima razón, que ya pasaron los jueves que relumbran mas que el sol.

La noche anterior á esta gran festividad era mucha la gente que transitaba por las calles de esta villa con el deseo de ver los Santos engalanados en los domicilios de sus camareras.

La procesion se ha verificado con las solemnidades de los anteriores años.

Y algunos devotos vimos rezando en la procesion; y otros que iban tan rehucos porque llevaban pendón.

La festividad de la octava tambien se ha celebrado con idéntica pompa y magestad.

Y, si cabe, con mayor lucimiento, por ser la procesion por la tarde.

La carrera engalanada con vistosas colgaduras y rebotante de muchachas hermosas.

Y ¡jujuí! por la guapeza.

¡Cuántas miradas furtivas y sonrisas cariñosas; y suspiritos al aire que amantes pechos rebosan!

¡Ah! y hasta habido música en la glorieta.

Y tambien hemos tenido una reunion para tratar de la importantísima cuestion de montes.

Por fin, cediendo al clamoreo de la pública opinion, nuestro primer alcalde se ha dignado llamarnos á la casa de la villa.

¿Qué día? El sábado anterior, y hora las cinco de la tarde.

A la hora y sitio prefijados, allá fué nuestro director y al penetrar en el salon de actos, de las casas consistoriales, se encontró con el alcalde que presidia una reunion de personas de gran patriotismo y de mucha representacion pero en cortísimo número.

Asistieron á más del alcalde, el abogado consultor D. Alejandro Garcia de la Riva, D. Pedro Ant.º Herrero, vicepresidente de los posibilistas, D. Juan Tarraga, gefe del partido progresista, D. Albano Martinez, coservador; y Pedro José Tomás, gefe del partido posibilista.

El alcalde dijo que el objeto de la reunion era dar cuenta del conflicto pendiente por la venta de nuestros montes. D. Alejandro expuso el estado del asunto, y después de viva y larga discusion se acordó lo siguiente:

1.º Oponerse por todos los medios legales á la venta de los montes de Jumilla.

2.º Que el alcalde convoque á otra reunion más amplia, donde estén representados todos los elementos y todas las fuerzas vitales del pueblo.

3.º Solicitar la suspension de la subasta anunciada para el 12 de Julio.

4.º Que se dé conocimiento de los acuerdos de esta reunion á los demás que han faltado.

5.º Responder á los deseos de la opinion pública, hoy tan alarmada, y que tan propicia se muestra en favor de los intereses de nuestro pueblo.

6.º Que el alcalde citara cuando tuviera por conveniente, puesto que todos estaban á la orden y al lado del Ayuntamiento en esta cuestion de interés general y de tanta importancia para nuestro pueblo.

Y se levantó la sesion.

El viernes último hemos tenido funcion solemnísima en la parroquia del Salvador que estaba espléndidamente ataviada.

Ya ve V. cantaba su primera mise nuestro paisano, el joven mayordomo del seminario de Murcia, D. Jesús Herrero; y predi-

caba por vez primera, nuestro paisano, el joven vicerrector D. José Tomás Perez; el que pronunció un discurso digno de su fama por su fondo, y con períodos de estructura verdaderamente admirable.

D. Jesús cantó la misa con voz clara, y con la magestad y el aplomo del que ha sabido obtener sucesivamente el sacramento del matrimonio y el del orden.

El altar mayor y el presbiterio obstentaban con bonitos ramos de flores, coronas y arcos de follage.

El templo de bote en bote.

Concluida la misa, numerosa y escogida concurrencia acompañó á su casa al nuevo sacerdote, el que obsequió á todos con un delicado refresco.

Y por la noche se le dió serenata.

Que sea dichoso en su nuevo estado.

Y tanto el Sr. Herrero, como el Sr. Tomás Perez, reciban de EL PANDERO sus sinuetas felicitaciones.

Del teatro tambien tenemos que decir á Vds. por cuanto las damas venidas de Valencia y los aficionados de esta localidad han puesto en escena "El Guardian de la casa," "¿Cómo está la sociedad!," "Los Hugonotes," "Los valientes," "En el Puño de la Espada," y "Niña Pancha."

De ellas, la Sra. Mari es una artista notable; la Srta. Bellido harto hace con no decaer en el favorable concepto en que se la tiene, y la Sra. Alvarez cumple bien su cometido.

En cuanto á ellos ¡olé! currillos!

Bueno, malo y mediano de todo ha habido.

Unas escenas

han salido muy malas

y otras muy buenas.

La taquilla favorablemente impresionada. Continúan los ensayos sin interrupcion, los artistas *sui generis*.

Y aplausos todos tendrán, ganando justos laureles, si se aprenden los papeles como el Sr. Abellán.